

La cofradía de Ribadeo, única de la comarca en renovar a su patrón mayor

DELEGACIÓN

A MARIÑA. La cofradía de pescadores de Ribadeo es la única de la comarca que, por el momento, tendrá nuevo patrón mayor durante los próximos cuatro años. Se trata del dueño de la embarcación Perlón, Javier Rodríguez, que fue elegido tras no optar a la reelección el anterior responsable del pósito, José Ángel Redondo, quien no obstante continuará en la directiva, aunque en un puesto sin apenas responsabilidad.

Por otro lado, el presidente de la Federación Nacional de Cofradías, Basilio Otero, explicó que tal y como estaba previsto salieron reelegidos los patrones mayores de Celeiro, Domingo Rey, y el focense, José Lestegás. Hoy le tocará el turno de votación a San Cibrao.

Domingo Rey continuará por lo tanto al frente de la cofradía de mayor antigüedad de la comarca, fundada en 1923. Por cuarta vez consecutiva resultó elegido por total unanimidad, con todos los votos a favor, el representante legal de la firma Alegrin S.L. El cabildo de la entidad está formado por un total de ocho integrantes. De ellos cuatro pertenecen a la parte trabajadora y cuatro a la parte empresarial (2 representantes de altura-gran altura y 2 de bajura-artes menores).

Lestegás, por su parte, afrontará una nueva etapa al frente de la complicada plaza de Foz, una cofradía convulsa por el estado del puerto y su proyección de futuro, siempre dificultada por la cuestión del calado del muelle.

El dueño del Perlón será el patrón mayor de Ribadeo

► Domingo Rey en Celeiro y José Lestegás en Foz, reelegidos ayer para continuar al frente de sus respectivas cofradías. Hoy elige San Cibrao

P.V.

✉ burela@elprogreso.es

A MARIÑA. La cofradía de pescadores de Ribadeo es la única de la comarca que, por el momento, tendrá nuevo patrón mayor durante los próximos cuatro años. Se trata del dueño de la embarcación Perlón, Javier Rodríguez, que fue elegido tras no optar a la reelección el anterior responsable del pósito, José Ángel Redondo, quien no obstante continuará en la directiva, aunque en un puesto sin apenas responsabilidad.

Por otro lado, el presidente de la Federación Nacional de Cofradías, Basilio Otero, explicó que tal y como estaba previsto salieron reelegidos los patrones mayores de

Celeiro, Domingo Rey, y el focense, José Lestegás. Hoy le tocará el turno de votación a San Cibrao.

Domingo Rey continuará por lo tanto al frente de la cofradía de mayor antigüedad de la comarca, fundada en 1923. Por cuarta vez consecutiva resultó elegido por total unanimidad, con todos los votos a favor, el representante legal de la firma Alegrin S.L.

El Cabildo de la entidad está formado por un total de ocho integrantes, de ellos cuatro pertenecen a la parte trabajadora y cuatro a la parte empresarial (2 representantes de altura-gran altura y 2 de bajura-artes menores). En lo que respecta al otro órgano de gobierno, la Asamblea General

está quedó configurada, de forma paritaria, con un total de 18 vocales, de ellos 9 pertenecen a la parte trabajadora, y 9 a la parte empresarial distribuidos de la siguiente forma: 4 representantes de altura y gran altura, 3 representantes de bajura y artes menores, 1 representante de litoral, y 1 representante del percebe a flote. Los miembros afiliados a la entidad son 204, de ellos 43 pertenecen al colectivo de empresarios.

Rey Seijas, patrón de pesca y empresario es una persona muy conocida en el ámbito pesquero; es además vicepresidente de la firma empresarial Puerto de Celeiro SA, y miembro del Consejo de Administración de Portos del ente



Domingo Rey, de Celeiro (izquierda) y José Lestegás, de Foz. AMA



público Portos de Galicia.

Lestegás, por su parte, afrontará una nueva etapa al frente de la complicada plaza de Foz, una cofradía convulsa por el estado del puerto y su proyección de futuro, siempre dificultada por la cuestión del calado del puerto.

No serán menores los desafíos del patrón mayor de Ribadeo. un pósito en el que van ganando terreno las mariscadoras y donde la gran mayoría de las embarcacio-

nes son de bajura, con pocas ventas en la lonja que se encuentra en la escollera del Eo.

La elección de patrón mayor en Burela será el lunes sobre las cinco de la tarde y al cierre de esta edición no había noticias sobre la elección en O Vicedo.

Posteriormente se elegirán los presidentes provincial primero y gallego después, pero una vez que hayan tomado posesión todos los patrones mayores.